
2024 年度第１回役員会議事録 
 

日 時  2024年 5 月 25日（土） 18;00～20:20 

場 所  銀座ライオン KITTE博多店 （KITTE ビル 9 階） 

出席者 瀧口支部長、 

    坂上、本田、福島、篠原、北野、下川、久峩 各副支部長 

    武富監査、小橋、佐々木 各運営委員、 

辛島事務局長（以上 12 名） 

議 事 

１． 支部長挨拶及び報告（瀧口支部長） 

新入会員の参加率が低く対策を検討しなければならないが、まずは身近な会員がいれば声をか

けていただき、LINE 公式アカウントに登録するよう協力してほしい。また本日は、支部総会に

向けて実りあるものになるよう期待しているとの挨拶があった。 

 

２． 報告事項 

1） 柔道応援について：省略  

2） 2023 年度総会実施報告について：省略 

3） 2023 年度活動報告について（辛島事務局長）：資料１に沿って報告があった。 

4） 2023 年度収支決算報告について（辛島事務局長）：資料２に沿って報告があった。 

なお、6 月より LINE 公式アカウントの契約変更のため 300 人以上は有料となった。事務経

費がその分上乗せされたことの説明があった。また、前年度同様特別活動補助が採択されて

支援金が入金された経緯についても説明があった。 

5） ライン公式アカウント配信数及び開封数について（辛島事務局長）：資料３に沿って報告が

あり、登録者は 300 名から 320 名に微増したこと、開封率は平均 77%、クリック率は 12%

で、前回よりも微減していることの説明があった。 

なお、役員の皆様には引き続き登録者を増やすよう協力依頼があった。 

 

３． 協議事項（辛島事務局長） 

1） 2024 年度活動計画及び予算案について：資料 4－1 及び 4－2 に沿って運営基本方針を確認

した。また運営費に限りがあることから目安の金額を予算化して提示したとの説明があり

承認された。 

2） 2024 年度支部総会について：資料５に沿って意見交換があった。 

※ 総会、講演会、懇親会を開催する方向で検討する。 

※ 時期については 10 月第 3 土曜日を第一候補として検討。場所や実施方法については、9

月上旬までに調整する。 

3） 2024 年度講演会について：各委員から講師の推薦について意見交換があった。 

4） 支部総会終了後の懇親会について：できるだけ総会会場内もしくは会場近くで検討するこ

ととした。 

5） 当日の運営役割について：上記の事項を含めて次回役員会までに提示する予定との説明が

あり、総会の日時や会場、講演会講師及び懇親会会場等保留することで了承された。 

6） 今後の活動について：次回役員会で検討することとした。 

 

なお、この後同会場で参加役員同士により懇談会形式で意見交換が行われた。 

 

以 上 

 


